



NOTICIA

Nuevos ataques terroristas en Cauca y Valle: dos explosiones en la vía Panamericana y Jamundí dejan cuatro muertos

Bus bomba dejó un uniformado muerto en peaje de Villa Rica. El otro ataque dejó tres muertos y un militar herido.



Atentado en vía Panamericana, entre Cauca y Valle. Foto: Juan Pablo Rueda Bustamante. EL TIEMPO. @juanfotosadn

Stefanía León Arroyave ✉



PERIODISTA DE NACIÓN

10.06.2025 11:35 | Actualizado: 10.06.2025 11:35

Juan Pablo Rueda ✉



10.06.2025 11:35 | Actualizado: 10.06.2025 11:35



En los últimos minutos se presentó un nuevo ataque con explosivos en Cauca. **El lugar exacto fue el peaje de Villa Rica, sobre la vía Panamericana (carretera que comunica a Jamundí con Santander de Quilichao), en donde explotó un bus-bomba, dejando un saldo preliminar de un policía muerto.**

(Le puede interesar: [¿Qué hay detrás de la escalda de atentados terroristas en Cauca y Valle del Cauca? Presidente Petro viajará a Cali. Máxima tensión por atentados que dañaron viviendas y negocios en Cauca. Hay enfrentamientos.](#))

Este es un punto neurálgico del Cauca, ubicado en la frontera entre ambos departamentos. EL TIEMPO confirmó que en este momento está acordonada la zona y ya están llegando las autoridades para llevar a cabo los actos urgentes. **Las afectaciones van desde la destrucción de la infraestructura del peaje hasta la pérdida de la vida humana de un uniformado, así como una decena de heridos.**





el corregimiento de Guachinte, en el municipio de
sí se lo confirmó a EL TIEMPO la Alcaldía de

Cali cuentan sus testimonios: 'Aturdido y en pánico'.
cia en la mañana de este martes).

El corregimiento de Guachinte se identificó un
sionadas y, lamentablemente, tres personas

fallecidas".

También confirmó que dentro de los heridos de gravedad se encuentra un soldado del Ejército Nacional y que la emergencia está siendo atendida en este momento por los organismos de socorro y las autoridades competentes.



ALCALDÍA DE JAMUNDÍ ATIENDE A VÍCTIMAS AFECTADAS POR LOS HECHOS DE ORDEN PÚBLICO OCURRIDOS EL DÍA DE HOY

Jamundí, 10 de junio de 2025

La Alcaldía de Jamundí informa que, en la mañana de hoy, se han presentado varios hechos que alteran el orden público en distintas zonas del municipio.

En el casco urbano se registraron tres explosiones controladas sin afectaciones materiales ni víctimas. Sin embargo, en el corregimiento de Potrerito, un artefacto explosivo detonado cerca a la estación de Policía dejó ocho personas lesionadas, quienes están recibiendo atención médica en el Hospital Piloto.

Además de esta detonación, en el corregimiento de Guachinte se identificó un cilindro que acaba de detonar, dejando múltiples personas lesionadas y, lamentablemente, tres personas fallecidas. Dentro de los heridos de gravedad se encuentra un soldado del Ejército Nacional. La emergencia está siendo atendida en este momento por los organismos de socorro y las autoridades competentes.

Nuestra prioridad es salvaguardar la vida y la tranquilidad de todos los jamundefíos. Las autoridades locales están actuando de manera coordinada para atender esta situación, y al mediodía se realizará un Consejo de Seguridad con la Gobernación del Valle del Cauca, el Ministerio de Defensa y la Fuerza Pública.

Con el propósito de salvaguardar la seguridad y el bienestar de la comunidad, la Fuerza Pública ha aumentado su presencia tanto en las áreas impactadas como en toda la ciudad. La Alcaldía de Jamundí entiende la inquietud que estos incidentes provocan, por eso, solicitamos a los medios y a la comunidad conservar la serenidad y prevenir la propagación de noticias falsas.

Pedimos a la ciudadanía mantener la calma, evitar la desinformación y mantenerse informada a través de los canales oficiales.

Oficina Asesora de Comunicaciones de Prensa
Alcaldía de Jamundí.

Comunicado de la Alcaldía de Jamundí tras atentados en el municipio. FOTO:ALCALDÍA DE JAMUNDÍ

En la mañana se habían registrado otras tres explosiones en el casco urbano de Jamundí, las cuales fueron controladas sin afectaciones materiales ni víctimas. "Sin embargo, en el corregimiento de Potrerito, un artefacto explosivo detonado cerca a la estación de Policía dejó ocho personas lesionadas, quienes están recibiendo atención médica en el Hospital Piloto", informó la Alcaldía.

(No deje de leer: Cali, en máxima tensión: autoridades reportaron tres explosiones casi simultáneas en la capital de Valle del Cauca. Fueron tres los sectores afectados por los atentados: Meléndez (donda hay un muerto), Los Mangos y

Manuela Beltrán).

Los ataques en Cali, el Valle y Cauca

La Policía Metropolitana de la capital vallecaucana le confirmó a EL TIEMPO que tres puntos de Cali, dos estaciones de policía y un CAI, fueron atacados con explosivos.



Violentos atacaron el CAI Manuela Beltrán en Cali. FOTO:EL TIEMPO.

Los sectores afectados por las bombas fueron tres. Uno fue Melendez, a una cuadra de la estación de policía de la zona, donde estalló una bomba que dejó el saldo preliminar de un muerto y cinco lesionados.

Y los otros dos ataques se dieron en el barrio Los Mangos, donde habría muerto la persona que manejaba la bicicleta llena de explosivos y una policía habría resultado herida, y en el Manuela Beltrán, donde hay al menos tres lesionados.



Atentado en el barrio Meléndez, Cali. FOTO:LAURA GARCÍA / EL TIEMPO.

(También le puede interesar: [Ofensiva en el Cauca: Ejército revela plan de disidencias y frustra ataque con carro bomba en Corinto. Las disidencias de las Farc hostigaron a la fuerza pública en diferentes puntos este martes 10 de junio](#)).

Los ataques en Cauca

En Cauca, fueron atacados los municipios de El Patía, Corinto, Caloto, Buenos Aires y Morales. **Estas acciones han sido atribuidas a las disidencias de las Farc, bajo el mando de alias Iván Mordisco.**

La Tercera División del Ejército rechazó estas acciones terroristas contra la población civil y la institucionalidad.



Un policía fue asesinado en Caloto, Cauca. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

“Expresamos nuestro respaldo absoluto a la Policía de Colombia, que ha sido blanco directo de estos cobardes ataques, y reiteramos nuestro compromiso inquebrantable con la defensa y seguridad de los ciudadanos”, afirmó la Tercera División del Ejército.

“Estas acciones violentas constituyen una grave violación a los Derechos Humanos y al Derecho Internacional Humanitario, motivo por el cual se están adelantando las denuncias y los procesos judiciales correspondientes”, agrega el comunicado.

También le puede interesar:

